



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Tres abogados españoles impulsan la expansión a Latinoamérica de la firma internacional Bird & Bird

A lo largo de los últimos años, las estrategias de los principales despachos de abogados han visto en América Latina un lugar para su crecimiento. En este contexto, el **posicionamiento estratégico** de conocidas firmas internacionales ha sido diferente a la del resto.

Por poner algunos ejemplos, Garrigues dejó la red Affinitas formada por despachos locales [para impulsar una política de oficinas propias](#), al igual que ha hecho ECIJA en su expansión en dicho continente con 34 oficinas en 17 territorios diferentes. Mientras, [Broseta creaba hace diez años la Red Legal Iberoamericana](#) con catorce despachos latinoamericanos en otras veinte jurisdicciones.

Por su parte, la iniciativa más singular fue la creación —en enero del 2015— de Philippi Prietocarrizosa Ferrero DU & Uría (PPU) como la [primera gran firma de abogados iberoamericana](#). El despacho nació de la fusión entre las chilenas Philippi, Yrarrázaval, Pulido & Brunner, la colombiana Prietocarrizosa y las dos peruanas Ferrero Abogados y Delmar

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |